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Ao décimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às dez ho-1 

ras e trinta minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia Elétrica 2 

do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 3 

UFERSA, sob a presidência do vice-coordenador Isaac Barros Tavares da Silva. 4 

Estiveram presentes os membros: Isaac Barros Tavares da Silva, Adriano Aron 5 

Freitas de Moura, Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna e Humberto Di-6 

onísio de Andrade. Participaram como ouvintes, os docentes, Ednardo Pereira 7 

Da Rocha, Idalmir De Souza Queiroz, Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale, 8 

Paulo César Linhares e Victor de Paula Brandão Aguiar. Verificada a existên-9 

cia de “quorum legal”, o o vice-coordenador do curso, Isaac Barros Tavares, deu 10 

início à reunião sugerindo a mudança de ordem dos pontos de pauta, de modo 11 

que a discussão sobre perfil de vaga para novo docente do curso ficasse para o 12 

final da reunião. Posto em votação, todos os presentes concordaram com a mu-13 

dança. Assim a reunião teve início com os seguintes pontos de pauta: Primeiro 14 

ponto: Aproveitamento de estágio não-obrigatório como obrigatório; Segundo 15 

ponto: Ratificação de decisão ad referendum de aprovação de TCC fora do pra-16 

zo; Terceiro ponto: Definição do perfil da vaga de professor (caso o código de 17 

vaga do DET venha para o curso); Quarto ponto: Outras ocorrências. Iniciando a 18 

reunião, foi apresentata solicitação de Aproveitamento de estágio não-obrigatório 19 

como obrigatório da discente Maria Valéria Limeira da Costa. Isaac mostrou todos 20 

os documentos e informações anexados ao processo. Posto em votação, a solici-21 

tação foi aprovada por unanimidade. Sobre o segundo ponto de pauta, foi debati-22 

dade ratificação de decisão ad referendum de aprovação de TCC fora do prazo. 23 

Após breve discussão, a ratificação foi aprovada por unanimidade. O terceiro pon-24 

to tratou sobre definição do perfil da vaga de professor (caso o código de vaga do 25 

DET venha para o curso). Issac tomou a palavra e explicou a situação sobre a so-26 

licitação de novo código de vaga para o Curso. Foi informado que somente os 27 

Cursos de Engenharia Elétrica e Engenharia Química solicitaram um novo código 28 

de vaga. O prazo para envio de Perfil da nova vaga para docente é até o dia a 29 
segunda-feira, dezessete de maio do corrente ano. O colegiado entrou em ampla 30 

discussão sobre as exigências de graduação. Humberto sugeriu que o diploma de 31 

graduação seja na área de Engenharia Elétrica e Engenharia de Energia. Posto 32 

em votação, o perfil aprovado foi de Graduação em Engenharia Elétrica ou Enge-33 

nharia de Energia. A seguir foram debatidas exigências mínimas de Mestrado ou 34 

Doutorado. Após exposição de várias opiniões, o colegiado chegou a conclusão, 35 

por unanimidade, de necessidade de Mestrado em Engenharia Elétrica ou Enge-36 

nharias IV. A seguir foram debatidas sugestões de áreas que englobem as neces-37 

sidades do curso. Após amplo debate, ficou definida a primeira proposta Área de 38 

Eletrônica com conhecimentos específicos. A seguir foram elencados todos os 39 

pontos necessários às disciplinas. Assim foi finalizado o perfil de candidato e após 40 

a releitura do perfil, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Não houveram ou-41 

tras ocorrências. Não havendo mais nada a ser discutido, o vice-coordenador do 42 

curso Isaac Barros, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada areuni-43 
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ão. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Administração do departa-44 

mento, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, 45 

quando aprovada. 46 

Membros Titulares 47 

Olympio Cipriano da Silva Filho - AUSENTE 48 

Isaac Barros Tavares da Silva_________________________________________ 49 

Humberto Dionísio de Andrade_________________________________________ 50 

Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna________________________________ 51 

Adriano Aron Freitas de Moura_________________________________________ 52 

Assistente em Administração - CE 53 


